

## SHEINBAUM APLAUDE ACTUACIÓN DEL TEPJF

### “Me da gusto que no hayan cedido ante presiones”

POR ARTURO PÁRAMO  
[arturo.paramo@gimn.com.mx](mailto:arturo.paramo@gimn.com.mx)

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, consideró que la actuación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de

la Federación de desechar las impugnaciones a la elección federal fue buena.

En rueda de prensa dijo que tras recibir el jueves (mañana) la constancia de mayoría que la acredite como Presidenta

electa de México, se reunirá con su gabinete y con quienes ganaron puestos de elección popular para marcar el rumbo de su gobierno.

“Me da gusto que el Tribunal no haya cedido ante

presiones y que haya hecho una valoración de la voluntad popular, más allá de Morena, de mi persona, hizo una valoración del proceso electoral y de la voluntad popular, reconoció el número de votos que tuvimos tal cual lo hizo el cómputo distrital como lo hizo el INE. Creo que es una buena decisión. Creo que ha actuado

bien el tribunal”, consideró.

El mismo jueves dará a conocer las directrices que tendrá su gobierno y con las que deberán de regir la actuación de diputados y senadores durante los próximos años.

“Después de ahí nos vamos al Teatro Metropolitan, donde vamos a tener un evento”, adelantó.